



## PERSIAPAN PORDA DIY 2019

# Protes Keabsahan Atlet Bermunculan

**YOGYA (MERAPI)** - Proses pendaftaran atlet atau *entry by name* untuk Pekan Olahraga Daerah (Porda) XV-2019 DIY sudah dilakukan pada akhir April lalu. Namun hingga saat ini KONI DIY masih melakukan verifikasi terkait keabsahan atlet dari beberapa kontingen menyusul protes yang mulai bermunculan.

"Banyak protes yang bermunculan terkait mutasi atlet. Kami akan lakukan pengecekan data lewat daftar atlet yang diajukan kontingen bersangkutan. Setelah kami lakukan verifikasi, nantinya kami juga melakukan koordinasi dengan pengda cabang (cabang olahraga) terkait, bagaimana status atlet yang bermasalah tersebut," terang Ketua Panitia Porda DIY 2019, Rumpis Agus Sudarko di Yogya, Selasa (7/5).

Ditambahkan Rumpis, pihaknya juga akan mengundang perwakilan dari masing-masing kontingen lewat KONI kabupaten dan kota untuk menyelesaikan masalah tersebut. "Kami akan rapatkan masalah itu dengan KONI kabupaten dan kota. Kita akan bahas bersama untuk menyelesaikan masalah ini," imbuhnya.

Selain itu, Rumpis pun tak menampik jika permasalahan keabsahan atlet tersebut nantinya juga bisa

sampai ke Badan Arbitrase Olahraga Republik Indonesia (BAORI) DIY. "Ya kalau memang belum selesai nanti bisa kami bawa ke BAORI DIY untuk penyelesaiannya," akunya.

Terkait masalah keabsahan atlet, terdapat sejumlah kontingen yang melayangkan protes. Dari Kabupaten Kulonprogo mempertanyakan kejelasan status kepindahan atlet dari kontingen lain yang bertanding pada cabang gulat karena tak sesuai mekanisme yang seharusnya.

Sedangkan dari Kabupaten Bantul, melakukan protes terhadap atlet Kota Yogya pada cabang olahraga (cabor) atletik. Protes kontingen Bantul disampaikan melalui surat resmi yang ditandatangani PASI Bantul, Bambang Purwadi Nugroho yang menyebut proses kepindahan tiga atlet atletik Yogya tak sesuai dengan prosedur yang benar.

Dari ketiga atlet yang dipermasalahkan Bantul, satu diantaranya merupakan atlet asal Bantul dan dua lainnya merupakan atlet asal Jawa Tengah. Adapun atlet asal Bantul belum menyelesaikan proses administrasi dan kompensasi, sedangkan atlet asal Jawa Tengah tidak menyertakan lampiran surat keterangan mutasi dari daerah asalnya. (Oro) -f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005